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В мае многие сотрудники Альянс
Авто Групп отметили свои юбилеи:

25-ую годовщину отметил Валит
САГИДУЛЛИН, водитель а/к № 3
ООО «АТС» (г. Тюмень).

30 лет исполнилось Владимиру
ПАРШИНУ, водителю а/к № 11 ООО
«СТК» (г. Нягань).

35 лет со дня рождения отметили:
Хайрутдин АДЖИЕВ, водитель а/к №
11 ООО «СТК» (г. Нягань), и Ирина
ЖИРОВА, бухгалтер ООО «АвтоДом»
(г. Нягань).

40-летний юбилей отметили:
Владимир МАЛЕЕВ, водитель а/к №

2 ООО «СТК» (г. Нягань), Анатолий
СУПРУНЮК, тракторист а/к № 10
ООО «СТК» (г. Нягань), Радик
ХАНОВ, слесарь по ремонту
автомобилей ЦРММ ООО «СТК» (г.
Нягань), и Разифа МУЛЛАХМЕТОВА,
ведущий бухгалтер по налоговому
учету ООО «АвтоДом» (г. Нягань),
Гюзель ИСМАГИЛОВА, старший
диспетчер ООО «АТС» (г. Нягань), и
Василий ГОЛОВКИН, водитель а/к №
1 ООО «АТС» (г. Нягань).

45-летие отметили: Григорий
БЕЗУШКО, машинист промывочного
агрегата а/к № 11 ООО «СТК» (г.
Нягань), Константин БУЛАТОВ,
водитель а/к № 2 ООО «СТК» (г.
Нягань), Владислав ДЕМЬЯНОВ,

шлифовщик КРСТ и ДВС ООО «СТК»
(г. Нягань), Ильяс МИФТАХОВ,
водитель а/к № 2 ООО «СТК» (г.
Нягань), Рудольф СОЛОВЬЕВ,
водитель а/к № 1 ООО «СТК» (г.
Нягань), Игорь ФИЩУК, водитель
а/к № 2 ООО «СТК» (г. Нягань),
Сергей ФЕДОТОВ, водитель а/к № 3
ООО «АТС» (г. Тюмень), и Альберт
СОЛТАНГИШИЕВ, водитель а/к № 1
ООО «АТС» (г. Нягань).

50 лет исполнилось: Николаю
СМИРНОВУ, водителю а/к № 3 ОАО
«УТТ» (г. Нягань), Федору
АЛЕКСЕЕВУ, водителю ОАО «УТТ»
(г. Колпашево), Ривхату
САЛАВАТУЛЛИНУ, водителю ОАО
«УТТ» (г. Тюмень), Раисе

БОГДАСАРОВОЙ, оператору
котельных установок (служба
главного энергетика ЦБ) ООО «СТК»
(г. Нягань), Владимиру БУЛЫЧЕВУ,
слесарю по ремонту
технологических установок ООО
«СТК» (участок РММ 37 км), и
Ахмеду ХАМУТАЕВУ, водителю а/к
№ 2 ООО «АТС» (г. Нягань).

55 лет со дня рождения отметили:
Фирзан ГИЛЬМИЯРОВ, водитель а/к
№ 1 ОАО «УТТ» (г. Нягань), Михаил
ЗАЙКОВ, водитель ОАО «УТТ» (г.
Усинск), Евгений ВОЛКОВ, машинист
крана а/к № 3 ООО «СТК» (г.
Нягань), и Михаил МОЧАЛОВ,
водитель а/к № 1 ООО «АТС» (г.
Нягань).

Дорогие юбиляры!

Редакция газеты поздравляет вас с
этим замечательным событием и от
всего сердца желает вам крепкого
здоровья, счастья и удачи на любом
поприще.

Желаем забыть 
про болезни, невзгоды, 

Здоровыми быть 
еще долгие годы, 

Чтоб радость дарили
Вам люди сполна, 

Чтоб в сердце царили 
покой и весна!

Всего вам самого доброго!

ЮБИЛЯРЫ МАЯ

НАШИ ДЕТИ
1 июня – день защиты
детей, является одним из
самых старых междуна�
родных праздников. Ре�
шение об его установле�
нии было принято Меж�
дународной демократи�
ческой федерацией жен�
щин на специальной
сессии в ноябре 1949 го�
да. Первый Междуна�
родный день защиты де�
тей был проведен в 1950
году. ООН поддержала
эту инициативу и объ�
явила защиту жизни,
здоровья и прав детей
одним из приоритетных
направлений своей дея�
тельности.

Международный день
защиты детей – это,
прежде всего, напоми�
нание нам, взрослым, о
необходимости обеспе�
чения прав детей на
жизнь, на свободу мне�
ния и выбора религии,
на образование, отдых и
досуг, на защиту от фи�
зического и психологи�
ческого насилия, на за�
щиту от эксплуатации
детского труда как не�
обходимых условий для
формирования гуман�
ного и справедливого
общества.

Наши дети – это наше
будущее, это самое цен�
ное в нашей взрослой
жизни…
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— Игорь Анатольевич, каким, по�
вашему, должен быть начальник?

— За время работы в милиции

мне неоднократно приходилось

сталкиваться с различными руково�

дителями… И некоторые, на мой

взгляд, были просто недостойны

своей должности или звания. И

после очередных «стычек» с шефом

я понимал, что в определенный мо�

мент сам окажусь на его месте. По�

этому образ начальника, каким он

должен быть, оттачивался и кор�

ректировался с каждым годом…

По�моему, руководитель должен

быть требовательным, добропоря�

дочным и, что очень важно, ува�

жать своих подчиненных. Для ме�

ня, прежде всего, существуют лю�

ди, а уже потом – звания и должно�

сти, так как ключевую работу вы�

полняют в основном подчиненные.

И как расположишь к себе людей,

так в дальнейшем и будет прохо�

дить твоя работа. Субординация,

конечно, обязательна, но взаимное

уважение непременно должно

вплетаться в отношения между на�

чальником и подчиненными. Я на�

строен на позитив.

— Раньше Вам приходилось бы�
вать в нашем городе?

— Конечно. Впервые я посетил

Нягань в прошлом году по пригла�

шению Олега БОРИСЕНКО, на�

чальника ГОВД по г. Нягани. Дело

в том, что нам с ним довелось в те�

чение полугода  в 2006 году вместе

служить в Чечне. С тех пор мы ста�

ли боевыми товарищами. Он мне

показал город, его окрестности, по�

бывали и в Октябрьском. Мне

очень понравилась Нягань: я был

покорен своеобразной природой,

размашистой Обью – морем разли�

ванным. И когда мне предложили

место начальника ГИБДД в Няга�

ни, я с удовольствием согласился

на перевод. Я приехал сюда всерьез

и надолго.

— Обычно приход нового началь�
ника неизбежно влечет за собой но�
вовведения. В частности, Ваш пред�
шественник Александр Стафеев
«уложил» «лежачие полицейские» на
няганские дороги, установил дорож�
ные знаки и закрыл перекресток пе�
ред железнодорожным переездом.
Будут ли и с Вашей стороны какие�
либо новшества?

— На данный момент мы уже за�

пустили автоматизированный по�

исковый комплекс «Сова» для вы�

явления различного рода правона�

рушений, отслеживания информа�

ции об автотранспортных сред�

ствах, выезжающих и въезжающих

на территорию города. Это очень

серьезный комплекс, который по�

может нам в работе на все 100 %.

Также за месяц работы я столк�

нулся с катастрофической нехваткой
платных автостоянок в городе. Толь�

ко за последние один�два года в

Нягани были снесены 6 автостоя�

нок. Я понимаю, что строительство

жилья – это первоочередная задача

для города и его жителей, но необ�

ходимо предусматривать также и

строительство автостоянок. Отсут�

ствие последних уже негативно

сказывается на благоустройстве го�

рода и благополучии няганцев: ав�

товладельцам приходится парко�

вать транспорт возле подъездов

своих жилых домов, что неизбежно

влечет целый комплекс проблем�

ных вопросов. Граждане, естествен�

но, недовольны, и я с ними цели�

ком и полностью согласен. Поэто�

му обязательно буду поднимать во�

прос о необходимости строительст�

ва в городе паркингов и платных

автостоянок.

На дворе – XXI век. И не

только в мегаполисах, но и во

многих небольших городах тех�

нология управления процессом
дорожного движения давно авто�
матизирована.

Возьмем для примера Пермский

край. Там на протяжении несколь�

ких лет используются передовые

нанотехнологии, в частности, сис�

тема видеонаблюдения по городу.

Это очень удобное и эффективное

средство борьбы с правонарушени�

ями. Ведь очень часто происходят

споры при определении, кто прав, а

кто виноват в ДТП: нюансов много.

А когда все зафиксировано, то

лишние вопросы и препирания са�

ми отпадут. Я считаю, что подобная

система видеонаблюдения на доро�

гах также необходима для Нягани.

— В апрельском интервью, опуб�

ликованном в «Вестнике Приобья»,

Вы сказали, что собираетесь вести

прием населения. С какими вопро�

сами к Вам можно обращаться?

— Я должен реагировать на все

вопросы, которые касаются регист�

рации, снятия и постановки на учет

транспортного средства, прохожде�

ния техосмотра АМТС, а также во�

просы, относящиеся к дорожной

инспекции, и т.д. Попасть на прием

ко мне можно во вторник, среду,

четверг и пятницу с 15�00 до 16�00

часов.

Наше беседу с Игорем Анатолье�

вичем хотелось бы закончить его

многообещающей репликой: «Я
простой человек, открытый, пря�
мой. И если случаются какие�либо
проблемы, необязательно дожи�
даться часов приема, просто заходи�
те, будем общаться...»

ЗНАКОМЬТЕСЬ: НОВЫЙ НАЧАЛЬНИК ГИБДДГИ
БД

Д

Впрошлом номере «Автомобилиста» мы сообщили одну из главных новостей ОГИБДД по г. Нягани: начальником этого учреждения
назначен подполковник милиции Игорь ЗАЙЦЕВ. Естественно, что этот человек вызвал неподдельный интерес среди жителей на�

шего города, и буквально через несколько дней после назначения Игорь Анатольевич предстал перед местными средствами массовой ин�
формации, дабы удовлетворить любопытство няганцев. Наша газета также решила не остаться в стороне и, выждав месяц, напро�
силась на встречу… 

ОГИБДД по г. Нягани сообщает

В связи с проведением Саммита России – Евросоюза и V всемирного конгресса
финно�угорских народов в период с 25 по 30 июня 2008 года в г. Ханты�Мансийске
будет введен запрет на движение по территории города и в границах Ханты�
Мансийского района транспортных средств, перевозящих крупногабаритные,
тяжеловесные и опасные грузы.

Игорь ЗАЙЦЕВ, начальник ОГИБДД по г. Нягани, подполковник милиции

Интервью с российским бизнесменом:

— Скажите, что вы думаете о сотрудниках
ГИБДД?

— Бандиты, однозначно. Ничего не делают, пол�

ный бардак на улицах, водителей грабят при каж�

дом удобном случае, просто негодяи.

— Да, мнение, скажем прямо, нелицеприятное. А что
вы думаете о российских таможенниках?

— М�да… Знаете, насчет «гаишников» я погорячился. Нормальные, в

общем�то, ребята, вежливые, лишнего не возьмут.
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БИОГРАФИЧЕСКИЕ
ДАННЫЕ

Игорь ЗАЙЦЕВ родился в г.
Омске 9 июня 1969 года. За
время учебы поменял не�
сколько школ. Это было
связано, прежде всего, с ре�
шением профессионально
заниматься баскетболом. Да,
наш новый начальник
ОГИБДД имеет разряд по
этому виду спорта и, естест�
венно, железную волю и
твердый характер.
После окончания «восьми�
летки» поступил в Омский
авиационный техникум по
специальности «гироскопи�
ческие приборы» (системы
навигации и ориентации
воздушных, надводных, над�
земных судов в пространстве
– прим. Ю.Ф.). Через 4 года
был призван в ряды Совет�
ской Армии, службу прохо�
дил в Краснознаменном Ки�
евском ВО, где освоил спе�
циальность радиотелеграфи�
ста.
Вернулся в родной Омск и
до 1997 года прошел все ка�
рьерные ступени патрульно�
постовой службы – начиная
от рядового милиционера и
заканчивая командиром от�
дельного батальона патруль�
но�постовой службы УВД
Ленинского района г. Ом�
ска, где в подчинении у него
было 350 человек.
В последующем заочно
окончил Омскую высшую
школу милиции (ныне –
Омская юридическая акаде�
мия МВД России), знамени�
тую своим преподаватель�
ским составом, уровнем
преподаваемых знаний, и,
как следствие, своими вы�
пускниками, многие из ко�
торых стали начальниками
ГУВД и даже первыми лица�
ми в России (Рашид Нурга�
лиев, министр МВД России,
Сергей Степашин, предсе�
датель Счетной палаты РФ).
В 1997 году Игорь Анатолье�
вич переехал в г. Сургут, где
жил и работал до переезда в
Нягань. В течение 5 лет про�
работал государственным
инспектором в отделении
технического надзора УВД г.
Сургута. 
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— Людмила Ивановна, мастер
лесозаготовок – далеко не женская
профессия. Почему Вы все же вы�
брали ее после окончания школы?

— Потому что на Севере в то вре�

мя, в конце 60�х годов, люди зани�

мались в основном заготовкой и пе�

реработкой леса, и многие выпуск�

ники школ шли именно в эту от�

расль. О богатых залежах нефти и

газа тогда только начинали гово�

рить. Нас, помню, даже возили на

экскурсию в Треозерье на первое

разработанное нефтяное месторож�

дение.

— В 21 год взять в свои руки браз�
ды правления и руководить мужчина�
ми, которые были старше Вас…
Справлялись?

— Скажу больше, я руководила

десятью бригадами мужчин, с кото�

рыми оставалась одна посреди глу�

хой тайги на две недели: мы работа�

ли вахтовым методом. Помню, час�

тенько мои мужики, дожидаясь

вертолета (а это был единственный

транспорт, на котором можно было

добраться до места работы), изряд�

но напивались. И приходилось их,

еле державшихся на ногах, заталки�

вать в вертолет, а потом еще и «вы�

гружать»… Я была худенькая и ма�

ленькая. Не знаю, как мне это уда�

валось, но меня слушались. Знаете,

раньше все было иначе: люди отно�

сились и к работе, и к жизни про�

ще. Сейчас с упоением вспоминаю

те времена. Я даже не задумывалась

о собственной безопасности: одна

ходила по тайге с буссолью (угло�

мерный прибор, служащий для из�

мерения на местности магнитного

азимута – прим. Ю.Ф.), делила

участки леса на деляны, а затем рас�

пределяла их между бригадами. Мы

ставили квартальные столбы, на

них отмечали, к чьей бригаде отно�

сится данная деляна, когда там бу�

дет заготавливаться лес…

— Почему же Вы оставили люби�
мое дело и переехали в Урай, более
того, сменили профессию – стали
инженером по охране труда?!

— Все – воля случая. Когда я бы�

ла мастером в Комсомольском, мне

пришлось помогать в расследова�

нии одного несчастного случая на

работе. И по окончании этого раз�

бирательства мне предложили пе�

рейти на должность инженера по

охране труда. А так как к тому вре�

мени я вышла замуж, то новое заня�

тие стало несомненным «плюсом»:

я работала непосредственно в по�

селке рядом с любимым человеком.

Вскоре мужу предложили перевод в

Урай, и мы переехали в этот город.

— Вам пришлось переучиваться,
чтобы овладеть азами новой профес�
сии?

— Нет, тогда не было ни курсов,

ни специальной литературы. Все

приходилось постигать на практике

– где догадками, где чужими сове�

тами. Я тогда даже не понимала, что

от меня требуется; не знала, кто та�

кой технический инспектор; не

проводила среди сотрудников ин�

структажи; просто проверяла рабо�

чие места, смотрела, как они осна�

щены; следила, выдана ли спецо�

дежда…

— С чем был связан переезд в Ня�
гань?

— Дело в том, что мой муж рабо�

тал в Красноленинском строитель�

но�монтажном управлении № 1,

которое изначально располагалось

в городе Урае. В 1981 году КСМУ�1

было переброшено в Нягань – вот

мы и последовали за ним. А узнав,

что на этом предприятии имеется

вакансия инженера по охране тру�

да, я написала заявление, и меня

приняли.

В Нягани во всю шло строитель�

ство – уже «пахло» цивилизацией.

Здесь я познакомилась со специа�

листами, с которыми могла посове�

товаться и поделиться своим опы�

том работы, и именно на этом мес�

те я стала глубже познавать, что та�

кое охрана труда и техника безопас�

ности. С этого времени наш отдел

стал проводить проверки по без�

опасности производства работ, ме�

дицинское обследование сотрудни�

ков, оснащение качественной спе�

цодеждой и т.д.

— Не проходит и трех лет, как Вы
переходите в Дорожно�ремонтное
строительное управление. Почему?

— Потому что на предприятии,

где я работала, сменился руководи�

тель. С ним у нас не сложились от�

ношения. В то время в Нягани об�

разовалось новое предприятие –

ДРСУ, директором которого был

назначен молодой энергичный

Шурийя АСАДОВ. Там требовался

инженер по охране труда, я написа�

ла заявление, и Шурийя Гюлмалы

оглы принял меня на работу.

ДРСУ только начинало развора�

чиваться: в Нягани приступали к

строительству городских дорог. Бы�

ло много новой спецтехники: экс�

каваторы, КрАЗы. В спектр работ

входило: вскрыша карьеров, вывоз

песка, выгрузка щебенки – то есть

довольно опасные участки, где был

необходим мой труд (на тот момент

на предприятии работало около 400

человек). Поэтому я была постоян�

но в движении: либо «на колесах»

по карьерам и бездорожью, либо в

нетопленом вагончике оформляла

различную документацию.

— Проработав опять же три года,
Вы переходите в Управление техно�
логического транспорта. С чем это
было связано?

— С тем, что туда был переведен

Шурийя АСАДОВ. Он предложил и

мне перейти вместе с ним на новое

место, я, естественно, согласилась.

И вот работаю здесь по сей день. За

21 год УТТ претерпело ряд реорга�

низаций, теперь предприятие име�

нуется ООО «Сервисная транспорт�

ная компания». В данный момент

под моим руководством работает

отдел, состоящий из 4 человек.

— Расскажите о специфике Ва�
шей профессии.

— Охрана труда – это контроль

здоровья и безопасности жизни на�

ших сотрудников, их обучение, ат�

тестация... Мы заключаем коллек�

тивные договоры между работода�

телем и работником, в которые

включаем все, что необходимо для

безопасного производства. Это и

средства индивидуальной защиты,

и безопасность на рабочем месте, и

соответствие санитарным нормам

мест отдыха сотрудников и т.д.

На обеспечение безопасных ус�

ловий труда тратится большое ко�

личество средств предприятия, по�

этому мы тщательно следим, чтобы

наши требования соблюдались все�

ми сотрудниками.

— Людмила Ивановна, у Вас есть
уникальная возможность сравнить
сразу несколько сфер жизнедеятель�

ности: Вы работали и в лесной про�
мышленности, и в строительной от�
расли, и в дорожно�строительной, а
теперь еще и в автотранспортной…
Где было сложнее, а где легче?

— Знаете, требования по охране

труда везде схожие – что в жилищ�

ном или дорожном строительстве,

что в транспортной или лесной

промышленности. Нормы россий�

ского законодательства, корпора�

тивные стандарты одинаково стро�

ги для любой профессиональной

сферы... Различны лишь техноло�

гии работ и производственные ин�

струкции.

— Подведите итог Вашей дея�
тельности на данном этапе жизни.

— Скажу откровенно: я ни разу

не пожалела, что столько лет посвя�

тила нелегкому делу охраны труда.

Во�первых, эта профессия дала мне

бесценный опыт и знания, во�вто�

рых, подталкивает к постоянному

самообразованию, саморазвитию:

жизнь не стоит на месте, все меня�

ется – и технологии, и законода�

тельство. А специалист всегда дол�

жен знать то, чем он занимается, на

«отлично».

БЕЗОПАСНОСТЬ ТРУДА – В ЖЕНСКИХ РУКАХ
Почти тридцать пять лет Людмила ИОНИНА, о которой пойдет ниже речь, работает инженером по охране труда. Бесценный

опыт, приобретенный за это время, помогает ей прекрасно ориентироваться сразу в нескольких важных сферах жизнедеятель�
ности города. Это и содержание дорог, и строительство помещений, и лесозаготовительные работы, и автотранспортное хозяй�
ство… О таких людях принято говорить: настоящий профессионал.

БИОГРАФИЧЕСКАЯ СПРАВКА
Людмила ИОНИНА родилась 10 июня 1951 г. в с. Совхоз (Удмуртия). В 1968 г. окончила Луговскую среднюю

школу. С 1968 по 1972 гг. – учеба в Тюменском лесотехническом техникуме (специализация – технолог лесозаго�
товок). С 1972 по 1976 гг. – мастер лесозаготовок г. Комсомольского, а затем инженер по охране труда. С 1976 по
1981 гг. – инженер по охране труда Мулымского леспромхоза г. Урая. С 1981 по 1984 гг. – инженер по охране тру�
да Красноленинского строительно�монтажного управления № 1 г. Нягани. С 1984 по 1987 гг. – инженер по охра�
не труда Дорожно�ремонтного строительного управления г. Нягани. С 1987 по 2002 гг. – ведущий инженер по ох�
ране труда УТТ г. Нягани. С 2002 по настоящее время – начальник отдела охраны труда, техники безопасности и
охраны окружающей среды ООО «СТК».
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Прибывшие автомобили

уже прошли такой «досмотр» и

благополучно добрались до Ня�

гани. И несмотря на то, что

многие из них шли под заказ,

некоторое время купленная

спецтехника простоит в автоса�

лоне «Китай�АВТО» в качестве

выставочного экспоната, а за�

тем ее заберут законные вла�

дельцы. «Мы заранее оговорили

с покупателями данное усло�

вие, � комментирует Михаил
ЧЕРЕПАНОВ, генеральный ди�
ректор ООО «Китай�АВТО». –

Мы хотим, чтобы у няганцев и

гостей нашего города была воз�

можность воочию увидеть

спецтехнику из Поднебесной,

посидеть в салоне машины, за�

вести ее и, если возникнет же�

лание, заказать для себя подоб�

ную».

Помимо этого, на продажу

выставлено еще несколько ко�

миссионных грузовых машин.

«Один из главных принципов

нашей работы – идти навстречу

своим постоянным и потенци�

альным клиентам. – уверяет

Михаил Александрович. – По�

этому мы подбираем наиболее

эффективные схемы реализа�

ции спецтехники из Китая. Так,

в начале текущего года наш ав�

тосалон заказал в SHAANXI 50�

тонный автокран и транспорти�

ровал его в г. Сочи. Сегодня он

уже установлен и полноценно

функционирует. Отзывы наших

покупателей о его технических

характеристиках – самые лест�

ные.

Также мы предлагаем няган�

цам ознакомиться с каталогом,

в котором представлен весь пе�

речень спецтехники, произво�

димой SHAANXI: это и грузовая

техника и дорожно�строитель�

ная, и автотракторная техника,

экскаваторы; и спецтехника – .

А также полуприцепы, тралы,

различного рода автомобиль�

ные площадки, которые при�

крепляются к тем же тралам.

Как видите, ассортимент пред�

лагаемой техники чрезвычайно

разнообразен, и мы готовы при

наличии интереса горожан и

гостей Нягани доставить сюда

необходимый транспорт, выпу�

скаемый этой фирмой. Был бы

спрос – привезем все, что угод�

но!»

Напомним, что грузовые ав�

томобили и спецтехнику китай�

ского производства отличает

выгодное соотношение цены и

качества, надежность, простота

в эксплуатации, неприхотли�

вость в обслуживании. Автомо�

били специально адаптированы

к российским условиям: эконо�

мичный расход топлива, уси�

ленные подвеска, мосты и ра�

ма, утепленная кабина, жидко�

стной подогреватель. Номи�

нальная грузоподъемность са�

мосвалов – 28 тонн, тягачей –

45 тонн. Спектр отраслей, где

могут быть использованы пред�

лагаемые к поставке самосва�

лы, широк: строительная про�

мышленность, сельское хозяй�

ство, добывающие отрасли.

Грузовики полностью обеспече�

ны как запасными частями, так

и полным комплектом сопрово�

дительной документации на

русском языке, куда входят ин�

струкция по эксплуатации, сер�

висная книжка, инструкции по

ремонту узлов и агрегатов,

электронные каталоги запас�

ных частей и т.д.

МИХАИЛ ЧЕРЕПАНОВ:
«БЫЛ БЫ СПРОС – ПРИВЕЗЕМ ВСЕ, ЧТО УГОДНО!»

Вмае автосалон ООО «Китай�АВТО» пополнился грузовой техникой фирмы SHAANXI: прибыли
первые автомобили из ожидаемой партии, заказанной еще в начале года. Оставшаяся часть ма�

шин будет доставлена в Нягань чуть позже: сейчас она проходит обязательную предпродажную подго�
товку в г. Тюмени (выполняются работы по техническому обслуживанию машин).

ПР
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В ООО «Сервисная транспортная компания» одним из приори-
тетов деятельности являются охрана труда, охраны жизни и
здоровья работников и охрана окружающей среды. Судите са-
ми: ежегодно на приобретение специальных средств защиты,
улучшение условий труда на рабочих местах, проведение атте-
стации работников и руководящего состава по охране труда, в
соответствии с требованиями российского законодательства и
корпоративных стандартов ООО «СТК», расходуются огромные
денежные средства. Так, по целевой программе в 2007 году
на статью затрат по охране труда было запланировано и из-
расходовано 11 миллионов рублей.

В 2005 году ООО «СТК» было удостоено премии председа-
теля совета директоров ОАО «ТНК-ВР» Роберта Дадли с при-
суждением диплома и премированием группы работников.

За 2006-2007 годы по результатам соревнований среди ав-
тотранспортных предприятий Нягани ООО «СТК» признано луч-
шей компанией по охране труда и награждено кубками и дип-
ломами.

23 сотрудника «СТК» в 2007 году прошли обучение по кур-
су подготовки инструкторов по оказанию первой медицинской
помощи в Ханты-Мансийском медицинском институте. Они, в
свою очередь, провели обучение в форме практических тре-
нингов и аттестацию всех работников предприятия.

По проведенным аудитам на соответствие работы россий-
скому законодательству и корпоративным стандартам ОАО
«ТНК-ВР» на объектах ОАО «ТНК-Нягань» в 2008 году деятель-
ность ООО «СТК» была выполнена на 98,3 %.

Ежегодно отделом по охране труда на базе ООО «СТК» про-
водятся соревнования на лучшего по профессии, где, в первую
очередь, оцениваются безопасные приемы труда.

Также в ООО «СТК» стало традицией ежегодное проведение
в апреле месячника по охране труда с организацией соревно-
ваний между подразделениями и выплатой премий лучшим со-
трудникам. Руководители всех рангов привержены своей рабо-
те и показывают лидерство собственным примером.

Ежемесячно проводятся совещания по анализу происшест-
вий, связанных с приостановкой работ, извлекаются уроки для
предотвращения подобных случаев.

Работа по охране окружающей среды на предприятии так-
же организована на высоком уровне: оформлена вся норма-
тивно-правовая документация, разработаны и внедрены меро-
приятия по снижению влияния образующихся отходов на со-
стояние окружающей среды и включают в себя проведение ин-
вентаризации образующихся отходов, контроль за соблюдени-
ем правил хранения отходов и за техническим состоянием

мест хранения отходов, своевременная передача отходов спе-
циализированным предприятиям. Заключены договоры на вы-
воз опасных отходов.

С 4 по 7 мая текущего года был проведен аудит, по резуль-
татам которого работа в сфере охраны окружающей среды бы-
ла оценена на «отлично».

Немалую роль в достижении таких высоких результатов иг-
рают грамотные специалисты руководящего звена и работники
отдела охраны труда, настоящие профессионалы – Мария
ЧУЖИНОВА и Татьяна АЙРАПЕТОВА. Руководит отделом охра-
ны труда, техники безопасности и охраны окружающей среды
Людмила ИОНИНА.

РАСШИРЕНИЕ «АвтоДома»
В начале мая в ООО «АвтоДом» образовано новое структурное подраз-
деление – механоэнергетическая служба. Подробнее об этом рассказы-
вает Андрей ЧУМАК, начальник механоэнергетической службы ООО
«АвтоДом».

— Данное подразделение было создано с целью расширения спек-
тра предлагаемых услуг. Основными направлениями деятельности ме-
ханоэнергетической службы станут ремонт энергетических и тепловых
сетей и гаражного оборудования, обслуживание газовых котельных.
Планируется, что новое подразделение будет изначально оказывать ус-
луги предприятиям, входящим в «Альянс Авто Груп».

Сегодня мы занимаемся подбором специалистов, разработкой нор-
мативно-технической документации, оформлением лицензий на оказа-
ние услуг, решением множества вопросов, связанных со сменой по-
ставщика газа, с вводом АГРС (автоматизированная газораспредели-
тельная станция – прим. Ю.Ф.) в Нягани, с переходом на природный газ
и т.д.

Все эти организационные мероприятия мы планируем выполнить в
течение лета-осени. Но это не означает, что наша служба начнет функ-
ционировать с началом зимы: к ремонтным работам мы приступим уже
летом, так как их, в отличие от нового строительства или реконструк-
ции объекта, можно выполнять и без получения лицензии. Так что впе-
реди у нашей службы нелегкие трудовые будни, ведь за короткое се-
верное лето нам нужно выполнить все намеченные планы.

НА БЛАГО ЛЮДЕЙ
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